
 

   南幼稚園は、子どもたちの好きなことや 

興味のあることに、先生方も全力で参加し 

サポートしてもらいました。 

そのおかげで、自分からお手伝いをしてくれたり

私の知らないうちに、縄跳び、ボール投げなど 

できることが多くなりました。子どもたちが 

『楽しい』『早く幼稚園に行きたい！』と思える 

ような雰囲気があり、子どもたちが大きく成長 

するように、その子の主体性を大事にして、安全

に園生活が過ごせるそんな楽しい笑顔あふれる 

幼稚園です。 

 

ありがとうございました。３年間で共通していた

ことは、一人ひとりのペースに合わせて見守って

もらえたことだと思います。人見知り、場所見知

りが激しく、入園の時は本人も親も不安がありま

したが、ゆっくりペースに合わせていただいたの

で、運動会や発表会では、いつもニコニコ楽しそ

うにしているねと他のママからも言われるように

なりました。 

 

人前に出て発表することが苦手でしたが、徐々に

恥ずかしながらも発表できることが増えたこと

が、成長したなと感じます。先生方が寄り添い 

ながら関わっていただけたことが、子どもなりに

前に出てみようという成長につながったのだと 

思います。担任の先生がいつもそばでいてくれた

ことが本当にありがたく思います。 

 

 友達や先生と楽しみながら、いろんなことに 

挑戦し、失敗してもあきらめない、何度も繰り

返し成功する、分からないことは友だちと教え

合って成長し、それが自信にもつながっていく

姿が見られました。 

『幼稚園休みたくない！行きたい！』となる 

ぐらい、幼稚園が大好きになり、楽しく通えて 

良かったです。ありがとうございました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子どもの興味のあるもの、ことを先生がうまく 

活動につなげてくれていて、運動会や生活発表会

でその成果が発揮されているなと思いました。 

また、小学校と同じ敷地、給食なので入学後も 

スムーズに学校生活を送れそうです。３年間親と 

一緒に登園しているので、入学後子どもだけで 

登校することへの不安も軽減されています。 

小学生との交流もあり、幼小連携されている 

ところが本当にとても良いと思います。 

 

上の子どもから合わせて５年間通いました。 

子ども二人とも、幼稚園が大好きです。 

毎日本当に楽しく通ってくれました。南幼稚園は 

良い意味で先生、子ども、保護者の距離が近いです。

園の中での様子が伝わる分、すごく安心して通わせ

られました。参観や生活発表会なども、日々の保育

の様子、子どもたちの様子がすごく伝わり、 

いつもイベントごとは全て楽しかったです。 

 

 

本当にお友だちが大好きな子になったと思います 

卒園文集など、何かをかく時には、必ず『１０人

みんなかきたい！』と言うようになりました。 

途中、お友だちが増えたり減ったりもありました

が、寂しいことや嬉しいことを自分の中でいろい

ろ考えていくことを覚え成長したように感じます 

学校が同じ場所ということで、小学校に行くこと

の不安もやわらいでいますし、入学してからも 

先生に会えるのを楽しみにしています。 

３年間ありがとうございました。 

年少の頃は、先生が子どものペースで見ていただ

き、親としては不安が多かったですが、子どもた

ちでいろんな判断ができ、年中さんになると 

お友だちと遊ぶ楽しさが芽生え、幼稚園に行く 

楽しみが増えました。年長さんになると、幼稚園

の中では、お兄ちゃんということで、年少さん、

年中さんのお世話ができたりと、自分たちで成長

していく力がついたと思います。先生に言われる

のではなく、自分たちで解決していく力も増えた

と思います。 

 



 

 

 

 

 

 

 

子どもも親もつながる幼稚園！ 
安心感そして楽しさを感じることの

できる幼稚園！ 

うれしいメッセージです！ 

幼稚園での活動の中で、できないことにチャレンジ

して、できるようになった喜びをたくさん感じてい

るようで、どんどん成長していく姿が見られまし

た。特に竹馬、こまなど、家でも頑張ろうとする姿

が見られ、あきらめない気持ち、できた時の達成感

をたくさん学べたのだろうなと思いました。お友だ

ち、保護者の方もとても温かく、安心して通うこと

ができる幼稚園だなと感じています。 

 

途中で小学校の中に園舎が変わったのですが、 

すごくいいと思います。小学校の生徒や先生との 

交流があるし、校舎の中の探検もあるし、給食も

ある。小学校との通学ルートも同じ。１年生にな

って不安な時も校舎の中に幼稚園がある！ 

会いに行ける。すっごくメリットだと思います！

子どもの不安も少なくなるように思います。 

初めは億劫だった PTAもやってみるとみんなと 

仲良くなれて、楽しさが勝ちました。先生方には

本当に感謝でいっぱいです。南幼稚園を選んで 

良かったです！ありがとうございました。 

 

途中の入園で、初めは友だちと仲良くできるかな

と心配なことがありましたが、そんな心配もする

ことがないくらい、こあら組のこどもたちが優し

くて、すぐになじむことができて本当に良かった

です。人数が１０人ということもあり、団結力は

とても強くなったと感じました。 

周りの先生方が子どものことを気にかけてくださ

ったことが、何より嬉しいことです。 

 


